



Zivile Luftfahrt: Schiras in Iran über Isfahan ab Wien im Linienflug

Geschrieben 30. Jan 2017 - 12:30 Uhr



Ab 02. Juli 2017 hebt Austrian Airlines vier Mal pro Woche in die iranische Touristenmetropole **Schiras** ab. Immer montags, mittwochs, freitags und sonntags geht es mit Zwischenstopp in Isfahan nach Schiras. Neben den bereits bestehenden bis zu 14 wöchentlichen Flügen nach Teheran und vier wöchentlichen Flügen nach Isfahan baut Austrian Airlines mit Schiras ihr Portfolio weiter aus. Mit 18 Mal pro Woche in den Iran sind das laut Austrian Airlines so viele Verbindungen in das Land wie bei sonst keiner Fluggesellschaft in Westeuropa.

Austrian Airlines wird Schiras ganzjährig im Programm haben. Die Flugdauer von Wien nach Schiras beträgt rund sechs Stunden. Tickets soll es ab 629 Euro hin und retour inklusive Steuern und Gebühren geben. Die Flüge in den Iran werden mit einem Airbus der Familie A320 durchgeführt.

Flugzeiten Wien - Isfahan - Schiras

Strecke	Flugnummer	Flugtage	Abflug - Ankunft (Lokalzeiten)
Wien - Isfahan	OS 879	Montag, Mittwoch, Freitag, Sonntag	20:00 - 03:10 (+1)
Isfahan - Schiras	OS 879	Montag, Dienstag, Donnerstag, Samstag	03:40 - 04:35
Schiras - Isfahan	OS 880	Montag, Dienstag, Donnerstag, Samstag	05:20 - 06:15
Isfahan - Wien	OS 880	Montag, Dienstag, Donnerstag, Samstag	06:55 - 09:20

Flugzeiten Wien - Teheran

Strecke	Flugnummer	Flugtage	Abflug - Ankunft (Lokalzeiten)
Wien - Teheran	OS 871	täglich	20:10 Uhr - 03:00 Uhr
Wien - Teheran	OS 873		09:45 Uhr - 16:35 Uhr
Teheran - Wien	OS 872	täglich	03:55 Uhr - 06:00 Uhr
Teheran - Wien	OS 874		17:25 Uhr - 19:30 Uhr